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Детские оздоровитель-
ные лагеря являются неотъ-
емлемым видом детского 
отдыха в период летних ка-
никул, стабильно пользую-
щийся огромной популярно-
стью, как среди родителей, 
так и среди самих детей. От-
дых в детских лагерях позво-
ляет оздоровить проявить 
себя, узнать что-то новое, 
стать более самостоятель-
ными, научиться дружить, а 
также уметь действовать при 
чрезвычайной ситуации. 

Сотрудники Раменского 
районного отделения Мо-
сковского областного от-
деления «Всероссийского 
добровольного пожарно-
го общества» совместно с 
отделом надзорной дея-
тельности по Раменскому 
району организовали «Дни 
пожарной безопасности» в 
детских оздоровительных и 
спортивных лагерях «Дуб-
ки», «Ленинские искры» и 
«Сатурн». В них приняли уча-
стие около 300 детей и 100 
взрослых. Детей знакомили 
с правилами пожарной без-
опасности, рассказывали, 
как правильно вести себя 
во время возникновения по-
жара, первичных средствах 
пожаротушения, о героиче-
ской профессии пожарного 
и спасателя. 

В ходе занятий проводи-
лись учебные эвакуации при 
условном пожаре, игры и 
викторины, дети демонстри-
ровали творческие работы в 
конкурсе рисунка на асфаль-
те на пожарную тематику, 
и получали призы и памят-
ные сувениры. Также ребята 
имели возможность побли-
же ознакомиться с экипи-
ровкой огнеборцев. Спаса-
тели рассказали ребятам 
про аварийно-спасательные 
инструменты. А в заверше-
ние занятия ребятам про-
демонстрировали подачу 
воды через лафетный ствол 
автоцистерны. Таким обра-
зом, данные мероприятия 
в летних оздоровительных 
лагерях  проводятся с целью 
сокращения количества по-
жаров из-за детской шало-
сти с огнем, травматизма и 
гибели детей на пожарах.

Раменское 
РО МОО «ВДПО»

Отдел надзорной 
деятельности

 по Раменскому району

5 июля в конференц-зале Дома 
Правительства Московской области 
состоялось первое заседание Выс-
шего совета при губернаторе Мо-
сковской области. Тема заседания: 
«Обеспечение экологической безо-
пасности в муниципальных образова-
ниях Московской области».

Мероприятие проходило под руко-
водством председателя Высшего сове-
та - губернатора области Сергея Шойгу.

В совещании приняли участие 
руководители центральных испол-
нительных органов государственной 
власти Московской области, члены 
Правительства Московской области, 
главы муниципальных образований и 
городских округов.

Вопрос экологической безопас-
ности имеет большой общественный 
резонанс. В первом полугодии этого 
года почти три тысячи жителей Под-
московья приняли участие в 40 про-
тестных публичных мероприятиях по 
экологической тематике.

Одной из наиболее острых про-
блем области по-прежнему остается 
вопрос бытовых отходов. Зачастую 
жители области сами наносят окру-
жающей среде вред, организовывая 

несанкционированные свалки. Нару-
шителей привлекают к администра-
тивной ответственности: штрафам и 
принудительной уборке завалов. Кро-
ме того, проводятся целевые провер-
ки «Дачники», «Дорога», «Засада».

Важным фактором, пагубно влияю-
щим на окружающую среду, являются 
и полигоны твердых бытовых отходов. 
Губернатор поручил в самое ближай-
шее время закрыть все незаконные 
полигоны ТБО. По его словам, на тер-
ритории Москвы и Подмосковья еже-
годно образуется почти 10 миллионов 
тонн твердых бытовых отходов. «При 
таких темпах Подмосковье уже через 
три года превратится в одну большую 
свалку», - заявил он. 

Сергей Шойгу дал задание сфор-
мировать реально действующую си-
стему утилизации отходов на основе 
самых современных экологических 
технологий с выработкой тепловой и 
электрической энергии, наладить из 
отходов производство строительных и 
дорожных материалов. В связи с этим 
в регионе планируется создание не-
скольких крупных предприятий, кото-
рые займутся переработкой отходов и 
их утилизацией.

На экологическую ситуацию реги-
она также влияет и состояние лесов. 
Леса занимают более двух миллионов 
гектаров или 40% территории обла-
сти. Так как с июля этого года полно-
мочия по управлению лесами переш-
ли в ведение Московской области был 
создан Комитет по лесному хозяйству. 
Губернатор Подмосковья дал задание 
сформировать лесной кадастр уже в 
этом году. Он также поручил главам 
районов создать отдельные подраз-
деления, которые будут заниматься в 
лесах санитарными вырубками. Кро-
ме того, губернатор дал задание до 
конца июля представить все предло-
жения по штатной численности лесни-
ков и по закупке для них техники.

Напомним, основными задачами 
Высшего совета являются: обсужде-
ние важнейших социально-экономи-
ческих вопросов и имеющих особое 
государственное значение проблем, 
касающихся взаимоотношений орга-
нов исполнительной власти и органов 
местного самоуправления; вопросов 
соблюдения органами государствен-
ной власти и местного самоуправ-
ления законодательства Российской 
Федерации и Московской области; 
содействие губернатору Московской 
области при использовании им согла-
сительных процедур для разрешения 
разногласий между органами государ-
ственной власти субъектов Россий-
ской Федерации и органами местного 
самоуправления муниципальных обра-
зований Московской области и другие.

Председателем Высшего сове-
та является губернатор Московской 
области, членами - высшие долж-
ностные лица муниципальных обра-
зований: главы 36-ти муниципальных 
районов и 36-ти городских округов.

Главное управление 
по информационной политике 

Московской области

Отдохнули 
с пользой

Совет начал работу

Поздравить с замечательным юби-
леем Марию Григорьевну Аверьянову 
собрались в районной библиотеке. Уже 
стало доброй традицией, что именно 
сюда приходят друзья, коллеги, по-
клонники творчества нашего краеведа, 
автора семи книг о Раменском крае и 
его людях, члена Союза журналистов 
России и прочая, и прочая… Только вот 
даже не верится, что ей уже 90! Мария 
Григорьевна по-прежнему оптимистич-
на, полна творческих планов, а ее рабо-
чий стол заполнен рукописями очеред-
ной книги.

В этот день юбиляра поздравляли 
и вручали награды Владимир Путин и 
Владимир Демин, представители ад-
министрации города Раменское, вете-
ранских и общественных организаций, 
комитетов образования, культуры, мо-
лодежи и, конечно, раменские журна-
листы.

С юбилеем Вас, дорогая Мария Гри-
горьевна!

Юрий Довжик
Фото автора

У нашей Аверьяновой – 
юбилей!

Губернатор Московской области провел первое заседание Высшего совета

Председатель Комитета по СМИ К.А.Андреев вручил юбиляру 
Почетный знак Союза журналистов России 

«За заслуги перед профессиональным сообществом»
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